

**HACE TRABAJO**

- 1 • La prórroga del PRI valida la estrategia del gobierno, dicen.
- 2 • Panistas y perredistas tienen en pausa la coalición.

#PANAPRI**SEGUNDA LLAMADA**

• Las dirigencias nacionales del PAN y PRD lanzaron un segundo llamado formal al PRI para que los diputados federales priistas desistan de impulsar una iniciativa de reforma al quinto constitucional para prorrogar por cuatro años más que el Ejército continúe en las calles en tareas de seguridad.

"Hacemos un nuevo llamado a los legisladores del PRI a efecto de que retiren su propuesta de reforma".

En respuesta, la dirigencia del PRI señaló que la seguridad en el país no debe politizarse; subrayó que es un tema preferente para el instituto político.

"La seguridad es prioridad para el instituto y por ello impulsa acciones que permitan recuperar la paz".

M. ZAVALA Y E. CASTILLO